
Se il farmaco che hai chiesto di avere senza la dovuta ricetta 
medica sia quello più adatto a risolvere il tuo problema?  
I farmaci non sono bene di consumo, se usati male possono 
provocare seri danni. 
 
Perché il farmacista invece di consegnarti il farmaco senza  
ricetta ti chiede di rivolgerti al medico rinunciando al suo  
guadagno? 
 
Perché nelle confezioni di alcuni farmaci c’è scritto  
“Da vendersi dietro presentazione di ricetta medica”? 
 

 

Il Farmacista è un professionista della salute,  
vincolato ad un codice etico, soggetto a leggi di  
natura civile e penale.  
 

La sua missione è tutelare la tua salute con i  
consigli più adatti a risolvere il tuo problema, tra  
questi, a volte, c'è anche quello di saper dire di 
NO. 

Ti sei mai domandato/a ... 
Se un medicinale 

prescritto dal 

medico è stato 

efficace in passato 

non significa che lo 

sia anche questa 

volta . 
 

L’abuso di 

antibiotici per 

piccole patologie 

sta aumentando i 

ceppi batterici 

resistenti in tutto il 

mondo. (O.M.S.) 
 

Le reazioni 

allergiche ai 

farmaci si 

manifestano anche 

a distanza di anni 

dal primo uso. 
 

I farmaci “per 

dormire” 

dovrebbero essere 

usati solo per brevi 

periodi e non per 

tutta la vita. 

 

 

 

Aiuta il tuo farmacista a svolgere bene il suo compito 

e diffida da chi ti dice sempre SI' 
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